

Faire ce que l'on dit : Nous tenons nos engagements, Joëlle Reynaud a passé le relais à José Jorge au conseil municipal. Un vide juridique nous empêcherait de siéger au Conseil Communautaire. Nous avons saisi son président et attendons une réponse.

Une alternative à gauche , c'est possible !

Dans une démarche en cohérence avec notre présence à la mairie d'Auch et à la communauté d'agglomération, nous avons présenté des candidatures aux élections départementales. Le score de "L'alternative, le Front de g'Auch" en fait la troisième force politique sur les cantons d'Auch 1 (plus de 11 %) et Auch 3 (plus de 13 %). C'est la preuve qu'il existe une autre politique que le refuge dans le vote d'extrême droite ou l'abstention.

Nos candidat.es ont mené une campagne de proximité, qui s'imprègne des difficultés de nos concitoyen.nes en proposant des solutions concrètes.

Sortir de la politique austéritaire qui enfonce les classes populaires et moyennes ainsi que des professions qui semblaient épargnées (agriculteurs, commerçants, ...) exige une ré-orientation et des choix radicalement opposés à ceux menés par le PS actuellement et l'UMP antérieurement.

Dans le cadre d'une redistribution des richesses et de valeurs de solidarité, nous allons avec ceux – citoyen.nes, mouvements, partis, associations – qui partagent notre analyse et nos objectifs : rassembler la **gauche qui ne renonce pas !** pour qu'elle devienne majoritaire.



Le Communal

Lo comunau... (prononcé lou coumunAou), c'est à la fois la traduction littérale en occitan de Gascogne du titre "Le communal" ; mais c'est également le nom donné aux terres communes sur lesquelles tous les habitants des bastides et villes occitanes pouvaient faire paître, ramasser du bois... C'est donc une notion de "bien commun à égalité" prévue par les chartes de coutumes du Moyen-Âge... appelé à d'autres endroits "Lo padoenc", "Lo vesiau", "Lo pàtus".

Une langue n'est pas le simple calque d'une autre, c'est avant tout une vision de la société, du Monde et de la façon d'y **vivre ensemble.**

Collusion fatale :

un mort , la Démocratie

Le nouveau directeur de la communication de la ville d'Auch (poste de collaborateur rémunéré par la ville) n'est ni plus ni moins que le journaliste chargé de couvrir la campagne municipale, il y a un an.

Vu les articles partiaux écrit par Daniel Adoue à ce moment là , ce n'est pas véritablement une surprise ! Un tel dévouement méritait bien une récompense. Il n'en reste pas moins que cette nomination est choquante, c'est une insulte à l'intelligence des lecteurs de la Dépêche qui croyaient acheter un journal indépendant (sic!). Quelques jours avant l'élection dans l'édition du 11/3/14 , l'article « Un pôle d'attractivité », vantait un « programme en forme de rouleau compresseur » (...) « difficile pour les opposants et les challengers de s'opposer et de challenger de manière audible »*.

Une preuve de plus que les choses doivent changer pour dégager tous ces gardiens de la pensée unique et ces grands défenseurs de l'ordre établi. Les Grecs ont du toucher le fond pour élargir leur esprit et voter pour une réelle alternative ! N'attendons plus !

* L'intégralité de la propagande :



Nous proposons :

- De vrais services publics, par tous et pour tous
- Une démocratie participative active
- Des activités économiques solidaires et écologiques

Rencontrons-nous !

Nos débattons tous les
MERCREDI SOIR à 20h30
Nos réunions vous sont toujours
ouvertes, nous n'avancerons
qu'**Ensemble !**

Les bus à Auch

Pour y voir un peu clair sur le sujet, nous avons réalisé une enquête auprès des usagers fin 2014. Le résultat est clair : 74% des personnes interrogées ne sont pas satisfaites des changements imposés sans concertation en juillet 2014 et déplorent une dégradation du service.

Pour présenter les résultats de l'enquête et proposer collectivement des améliorations pertinentes, nous avons organisé une réunion publique avec plus de 40 participant.es, au Foyer de La Hourre.

Aussi, lorsque qu'un élu responsable des transports de la communauté d'agglomération fait un procès d'intention en disant à propos des résultats de notre enquête « on fait dire ce que l'on veut aux chiffres », nous le mettons au défi de démontrer en quoi notre méthode de travail n'est pas correcte et lui faisons la proposition de réunir un groupe de travail avec les élu/es, le délégataire, les usagers, et les chauffeur.es afin de proposer les améliorations à mettre en œuvre.

Alors, chiche, on s'y met ?

Présentation
enquête et résultats :



CUMUL et PROXIMITÉ : bel oxymore !

L'avantage de cumuler les mandats pour un sénateur-maire est important : « **dire ailleurs ce qu'on ne fait pas ici...** »

Un pied à Paris, l'autre à Auch et les génitoires ? (oubliées en route tant l'écart est grand).

Finalement, qui aurait parié que la contagion par l'Alternative, le Front de G'Auch avait été si virulente ?

A peine un an de présence au conseil municipal et au conseil communautaire et l'édile est devenu consultatif !! Reste maintenant à lui donner d'autres recettes pour qu'il devienne participatif ... On en rêverait : **vive l'opposition de ... Gauche.**

CARTE SCOLAIRE :

la mort annoncée des petites écoles , le règne de la manipulation et des idées reçues !

« S'il y a moins d'élèves, c'est normal qu'on ferme des classes ! » Avec **539 élèves en plus**, notre département aura perdu 72 postes d'enseignant.es depuis 1997. C'est la politique d'austérité conduite par les gouvernements successifs qui fait que le budget de l'Éducation Nationale est insuffisant au regard des besoins et des enjeux de l'École du XXIème siècle.

Quelle est la manipulation ? Pour récupérer des postes d'enseignant.es, on siphonne l'ouest du département au profit de l'est, on siphonne le Gers au profit de la Haute-Garonne et ainsi de suite...

Ce sont des choix politiques d'aménagement du territoire : le Gers est un département rural, avec une densité de population très diverse entre le bassin d'Auch, sa périphérie est "Haute-Garonnaise" et le sud/sud-est du Gers beaucoup plus rural.

Quel est le rôle des élu.es départementaux et "nationaux" : pompiers pyromanes, apprenti.es sorcièr.es ou seulement élu.es d'un système libéral, puisqu'elles et ils ont validé des protocoles et leurs budgets qui prévoyaient ces suppressions.

A savoir : il n'y a quasiment plus d'enseignant.es remplaçant.es lors des congés maladies et presque plus d'enseignant.es spécialisé.es (RASED). De fait, les élèves en difficulté seront systématiquement orienté.es vers des prises en charge "externes" à l'école, trop souvent médicalisées (et avec un temps d'attente important). 7 écoles menacées d'être rayées de la carte du département, les écoles du Garros et de la Hourre exclues du dispositif d'Éducation Prioritaire REP et deux écoles d'Auch qui perdraient deux classes. Même dans le secondaire : les collèges et les lycées du Gers perdront 5 postes à la rentrée de septembre 2015.

Quand d'autres systèmes éducatifs performants mettent en évidence la nécessité d'un nombre d'élèves réduit, l'Éducation Nationale ne raisonne qu'en termes de réduction de coûts de personnels au détriment de la qualité. Elle fait le choix d'augmenter le nombre d'élèves par classes en les éloignant toujours plus de leur école de proximité.

Dans le Gers, **179 communes du Gers sur 463** ont une école, soit 38 %, alors que le taux national s'élève à 65% !

Au fait, pourquoi le protocole autour de la carte scolaire court sur 3 ans ? Peut-être qu'en faisant le sale travail maintenant, les sortant.es en 2017 espèrent ne pas avoir les parents et les enseignant.es devant eux...

A ce jour (08/05/2015), les écoles du Garros restent « REP » grâce à la lutte des parents, des enseignant.es, des habitant.es et de certain.es élu.e.s tandis que 7 classes ont été sauvées de la fermeture mais la situation reste toujours aussi tendue, par manque de moyens.

La vigilance et la mobilisation ne doivent donc pas faiblir !



Infos collectif écoles Garros :

Permanences au 47, rue Victor Hugo le mercredi soir
contact@agauch.fr – <http://afdgauch.online.fr>

